

Antrag für die Beiratssitzung am 12.11.2018

Konzept für Blumenthaler Bahrplate

Veränderungen im Ortsteil sind gut und zukunftsorientiert!!

Vielleicht sollte man aber in dem stetigen Bestreben neue und modernere Wege zu gehen, nicht die Altlasten und die alltäglichen Aufgaben aus den Augen verlieren.

Leider sieht es auf und um die **Bahrplate** schon seit geraumer Zeit nicht mehr so aus als wäre dies ein einladender Ort der Erholung. Alljährlich ist die **Bahrplate** Thema im Blumenthaler Beirat. Modernisierungen und Aufwertungsversuche haben leider nicht dazu beigetragen, dass die Menschen die sich dort regelmäßig aufhalten, vernünftig mit der dort vorhandenen Natur und den Angeboten, der Anlage umgehen. Hier sind besonders die Sommerlichen Grilleskapaden einiger „Naturfreunde“ ein immer wiederkehrendes Ärgernis.

Der Spielplatz und diverse Parkbänke weisen beachtliche Schäden auf, ebenso sind einige Schilder der Diskgolffanlage verbogen und beschädigt. Die Sitzgelegenheiten unter dem Stern sind gar nicht mehr nutzbar. Starker Uringeruch, verbrannte und herausgerissene Sitzmöglichkeiten sowie zweideutige Graffitis machen einen Aufenthalt dort unmöglich. Sämtliche Grünanlagen sind ebenfalls in einem schlechten Zustand. Besonders die Wege und die Grünanlagen am Fähranleger wurden seit längerer Zeit nicht mehr gepflegt.

Es kann nicht sein, dass ein Ort der immer gerne in der regionalen Presse als „Erholungsort“ und als Aushängeschild für ein schönes Bremen-Nord benannt wird, in so einem schlechten Zustand ist. Gerade am „Ortseingang Blumenthaler Fähranleger“ ist dies nicht die beste Visitenkarte für unsere Gäste, die von der anderen Weserseite kommen.

Der Blumenthaler Beirat fordert daher den Senator für Bau, Umwelt, Verkehr, Energie und Landwirtschaft auf, hier umgehend aktiv zu werden und für diesen denkwürdigen Erholungsort und Gedenkstätte, mit seinen Sport-Freizeitangeboten und Grünanlagen ein dauerhaftes Konzept zu entwickeln. Auf dem Gelände ist ein Grillverbot auszusprechen, welches durch eine entsprechende Beschilderung kenntlich gemacht werden muss. Für eine regelmäßige Pflege und Instandhaltung der Anlage sind ausreichende Geldmittel zur Verfügung zu stellen.

Michael Kern und die CDU Beiratsfraktion



Boulebahn



Fähranleger



Blumenbeet Fähranleger



Bank entlang der Weser



Parkbank



Parkbank



Bank nahe Stern



Bank nahe Stern



Bänke unterm Stern



Bänke unterm Stern



Am Denkmal



Schild